



PARA NO PERDÉR

‘Cineastas en acción’ en el cineclub



Hoy jueves, día 8 de marzo, el cineclub de la UAL proyectará en el Teatro Apolo de la capital el film ‘Cineastas en acción’. Es la segunda parte de ‘Cineastas contra magnates’, y se inicia con un sorprendente testimonio de Salvador Dalí, que da paso a fulgurantes intervenciones de diversos cineastas que defienden su Derecho Moral. Se tratan los juicios que han tenido lugar en París, en defensa del Derecho Moral de John Hus-

ton con motivo de la emisión en versión coloreada de 'La jungla de asfalto'; en Copenhague por un caso de pan-scanning sobre el formato original scope de una película de Sydney Pollack en la televisión estatal danesa; y en Estocolmo por la denuncia de dos cineastas suecos ante el pase por televisión de sus films con interrupciones publicitarias. También se trata el tema del doblaje y las alteraciones de la música.